

Muhammadiyah Padang Pariaman Diharapkan Mampu Memberikan Kontribusi Positif Untuk Ummat

Jum'at, 03-06-2016

PADANG PARIAMAN, MUHAMMADIYAH.OR.ID– Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumatera Barat (Sumbar) Shofwan Karim kukuhkan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM), Rabu (1/6) di Aula Kantor Bupati Padang Pariaman.

Shofwan Karim dalam sambutannya mengatakan, Muhammadiyah adalah sebuah gerakan Islam yang memperkokoh aqidah, memperkuat ibadah, dan mempertahankan syari'ah. Gerakan Dakwah *Amar Ma'ruf Nahi Munkar* Muhammadiyah menurut Shofwan adalah gerakan sosial, keilmuan, serta pemikiran yang mampu menghantar Indonesia ke gerbang berkemajuan. Hal itu dilihat dari keikutsertaan Muhammadiyah dengan tokoh-tokohnya dalam memperjuangkan kemerdekaan RI.

"Berkemajuan secara konsepsi filosofis pemikiran Muhammadiyah itu untuk bangsa yang dimulai dari keikutsertaan Muhammadiyah dengan tokoh-tokohnya untuk kemerdekaan. NKRI dengan empat pilarnya, seperti Pancasila, UUD 45, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika. Kemudian NKRI dan Pancasila sebagai Darul Ahdi atau mengikat seluruh komponen bangsa; dan mempersatu kekuatan sebagai perekat pembangunan dar al-syahadah," terangnya.

Shofwan mengharapkan dengan adanya kepengurusan yang baru pada kepemimpinan PDM Kabupaten Pariaman bisa memberikan pengabdian yang totalitas untuk kepentingan umat, sehingga mampu mengemban amanah guna mewujudkan gerakan Muhammadiyah yang berkontribusi untuk kemajuan umat dan bangsa.

"Dengan semangat baru, pemikiran baru, dan program kerja baru kami harapkan Muhammadiyah di Padang Pariaman bisa terus eksis dan yang terpenting memberikan kontribusi positif untuk umat," katanya.

Ketua PDM Padang Pariaman Fakhri Zaki bertekad, setelah pengukuhan tersebut, semua program kegiatan akan segera mungkin dilaksanakan, dengan diawali sesegera mungkin melaksanakan rapat kerja daerah Muhammadiyah Padang Pariaman.

"Sesegera mungkin kita akan menggelar rapat kerja untuk menentukan skala prioritas program yang akan dilaksanakan," kata Fakhri

Fakhri juga menegaskan, akan segera mengimplementasikan program PP Muhammadiyah hasil Muktamar di Makasar beberapa waktu lalu dan muswil PW Muhammadiyah Sumbar Desember tahun 2015 lalu.

Redaktur: Indra Jaya